

■ CVC invirtió \$770 millones

Entregan renovado Ecoparque de Písamos



CALI

Martes 29 de Septiembre, 2020

La CVC entregó hoy la adecuación de cerca de un kilómetro de senderos ecológicos, quiosco, auditorio, baños y pozo de agua para riego en el Ecoparque de Pisamos a la Alcaldía y comunidad de Cali. Las obras tuvieron un costo de 1.101 millones de pesos.

“Pero la inversión no termina porque todo esto que hemos hecho tienen que ser utilizado y lo vamos a utilizar con educación ambiental, capacitación en agroecología, mejoramiento no solo de infraestructura verde sino de infraestructura gris que se requiera, esto es una ayuda integral que vamos a hacer a partir de ahora con toda la comunidad”, dijo durante la entrega Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.

“Es otro pulmón más para Cali, nos hemos comprometido hacer de Cali un santuario ambiental, hemos entregado obras en toda la ciudad y estamos al oriente de la ciudad entregando 997 metros lineales de senderos ecológicos y dos quioscos espectaculares y unas baterías sanitarias muy buenas y donde estamos protegiendo un bosque seco tropical con un sistema de riego para proteger toda esta zona verde”, añadió.

Las obras incluyen la construcción de un auditorio de 144 metros cuadrados en estructura metálica con su respectiva cocineta y bodega, una edificación de vigilancia en el sector inicial del ecoparque y dos edificaciones de baños públicos con tres unidades sanitarias cada uno.

Networking VIRTUAL **DIARIO OCCIDENTE**
Cohest

Octubre 27 al 31 de 2020

CREA OPORTUNIDADES PARA CRECER TU NEGOCIO

Presenta tu catálogo de productos y/o servicios y genera oportunidades comerciales.

ÚNETE YA

ÚNETE AGENDATE CONÉCTATE

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cúidese, los casos de Covid-19 en la ciudad vuelven a subir](#)



[Hallan multimillonaria caleta de Pablo Escobar](#)



[¿Volverá el pico y cédula?](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[¿Es cierto que Sebastián de Belalcázar fue un criminal genocida?](#)

“La verdad, los recursos de la sobretasa ambiental pues, con estas inversiones, le cuento que la gente no le da pereza pagar impuestos, porque se ven reflejados satisfaciendo una necesidad sentida de la comunidad”, dijo al final del acto Julio Vargas presidente de la asociación de juntas comunales de la Comuna 14. El al igual que otros miembros de la comunidad expresaron su preocupación por la seguridad de las adecuaciones. El director de la CVC se comprometió en la construcción de un muro perimetral que estaría listo a finales de este año o comienzos del entrante.

“Quiero aprovechar para darle las gracias a la CVC por esta magnífica obra que hizo entrega y decirle que el Dagma va a avanzar en el cumplimiento de su misión en el mantenimiento y la protección de este lugar conjuntamente con la comunidad, en una estrategia de empoderamiento de fortalecimiento de identidad y de ciudadanía trabajando para lograr una gobernanza comunitaria”, dijo por su parte Carlos Eduardo Calderón Iltantén, director del Dagma.

Muro protegerá Comuna 2

El director de la CVC hizo entrega también de un muro de protección de orilla en concreto reforzado en el dique del río Cali, en su margen izquierda, a la altura del Orquideorama en la Comuna 2.

Esta obra es importante porque el río se estaba comiendo la mitad del jarillón, era un riesgo para la comunidad de La Merced y con un Fenómeno de La Niña, el riesgo de inundación de todo el barrio era inminente. Las fuerzas de la naturaleza no es fácil manejarlas y si eso seguía horadando las patas del jarillón, la estructura en algún momento iba a reventar, explicó Henry Hoyos Álvarez, presidente de la Asociación Vallecaucana de Orquideología

“Hicimos una obra de mitigación del riesgo. Los caleños saben que hemos entregado varias obras en ese sentido: Lo hicimos en Siloé y en el sur de Cali, en el ingenio y ahora estamos en el norte de la ciudad. La margen izquierda del dique en esta zona del río Cali se estaba erosionando, generando un peligro para la comunidad de la comuna. Hicimos un muro de protección de 60 metros que evita que se siga erosionando ese dique y por consiguiente protege a todos los habitantes de la comuna 2. Fue una inversión cercana a los 770 millones de pesos”, explicó por su parte Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC

Esta obra hace parte del paquete de intervenciones que viene realizando la CVC para la estabilización y mitigación de riesgo de desastres en época de invierno en las comunas 2,4,17,18 y 20 de Santiago de Cali.

1 Comment

Sort by Oldest



Add a comment...



Luis Rengifo

Santiago de Cali, esta pidiendo a gritos, que la CVC, recupere los 7 Rios, de la Ciudad, especialmente el Cañaveralejo, que se encuentra en situaciones muy lamentables, ya que es una gran verguenza, para Cali.

Like · Reply · 7h

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos



Recibe la mejor información
en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín
de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE